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Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte dois, às treze horas e trinta minutos, 3 

realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher na 4 
Fundação Municipal de Desenvolvimento Social, com os seguintes presentes: Celina 5 

Lazzari, Adriana Felisbino, Sara Souza, Kátia Bressan, Rosinélia Souza, Thaís Corrêa, 6 
Maria Aparecida, Débora Gonçalves, Clarissa Enderle e Gabriela Figueiredo. A presidente 7 

Sr.ª Celina abre a reunião cumprimentando a todos e deu início a leitura da pauta: Ações 8 
do mês de junho - de acordo com o calendário aprovado; informe sobre preparação das 9 

entidades para sua regularização; Retorno da live sobre mortalidade materna; Retorno 10 
Comissão do 8M com ACIT e CDL; Apresentação de arte de cartazes do CMDM; Avaliação 11 

do andamento dos trabalhos do CMDM. Seguindo, a Presidente Celina faz apresentação 12 
dos folders e cartazes com objetivos de serem entregues a visitas e quem se interessar. As 13 

conselheiras sugerem onde esses folders e cartazes pode ser entregue. Prosseguindo, 14 
Celina apresenta o calendário de junho e passa a palavra para a conselheira Kátia. A 15 

conselheira Kátia, esclarece sobre o objetivo de funcionamento dos grupos: Grupo Girassol, 16 
Grupo Oficinas da Sabedoria e Programa Mulheres em ação, após, fica combinado que a 17 

mesma verificará datas para o Conselho fazer visitação. A conselheira Clarissa, se 18 
manifesta e dá uma ideia para um evento para o agosto lilás. A presidente diz que as 19 

próximas datas e projetos serão colocados em pauta de próxima reunião, inserindo a 20 
proposta de Clarissa para o Agosto Lilás. Em seguida, a conselheira Adriana relata aos 21 

Conselheiros como foi a live sobre a Mortalidade Materna. Prosseguindo, Celina sugere 22 
marcar uma reunião com ACIT e CDL para a realização dos trabalhos pendentes da 23 

comissão do 8M. A conselheira Rosinéia sugere incluir a AMPE (Associação das Micros e 24 
Pequenas Empresas) na conversa com a CDL. Prosseguindo, a presidente Celina fala 25 

sobre a regularização das entidades para que se atentem em relação as documentações 26 
citadas na resolução em estudo a fim de sua regularização. A secretária-executiva Silvia 27 

informou recebimento de 1DOC a qual cita o ofício enviado pelo Conselho da Mulher ao 28 
Prefeito acerca da pobreza menstrual a qual é citada no memorando que autoriza à 29 

expedição do decreto de criação de lei. Finalizando, a Presidente solicita aos conselheiros 30 
uma avaliação geral do andamento dos trabalhos do Conselho no qual foi avaliado como 31 

positivo. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrada reunião. 32 
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